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APRIL 29, 2022

Français à suivre

TOURISM RELIEF FUND-RTO7

Financial Assistance for the Tourism Industry 
  
On April 6, Regional Tourism Organization 7 (RTO7) received a non-repayable
contribution of $7 million from the Government of Canada through the Federal
Economic Development Agency for Southern Ontario (FedDev Ontario), to
deliver the Tourism Relief Fund to tourism businesses in BruceGreySimcoe. 

Support is available for small businesses in the tourism sector to recover from
the impacts of the pandemic and seize new market opportunities through
enhanced or new products and services. 
  
Is your tourism business owned, managed or led by, or does it service under-
represented groups; Indigenous, Women, Francophone, Youth, Persons with
Disabilities, Newcomers to Canada, Visible Minorities, and LGBTQ2+
communities? As the diversity of tourism offerings and leadership in Bruce,
Grey and Simcoe Counties and the cities of Barrie and Orillia grow, this
financial support will assist you and your organization as you recover from the
pandemic and enhance your product offerings and workforce strategies. 
  
RTO7 will be administering non-repayable financial support ranging from
$10,000 to $100,000 to SMEs* Incorporated Private Sector Tourism
Businesses, Indigenous, First Nation, Metis and Inuit owned Tourism
Businesses, and Incorporated Not-For-Profits that service tourists on a regular
basis, Indigenous Band Councils and Municipalities in Bruce, Grey and Simcoe
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Counties and the Cities of Barrie and Orillia. 
  
The intention of this fund is to enhance tourism offerings within Region 7
(BruceGreySimcoe) and to create a more sustainable and inclusive destination.
Enhancing the sustainability of the region may include enhancements to the
extensive trail systems, diversity and inclusivity training and product
development. 
  
“Tourism is a billion-dollar-plus, year-round industry in BruceGreySimcoe and
provides employment for tens of thousands of residents seasonally and year-
round. The tourism industry is starting to recover but needs assistance to meet
the changing travelling patterns of today’s tourist. Sustainable and inclusive
tourism options that meet the needs of the tourist will also meet the needs of
the residents within the region. Projects could include increasing the number of
EV chargers and trail amenities, such as garbage containers and portable
washrooms, to assist in the management of trail usage in popular areas while
minimizing the pressures on the environment and the residents. It becomes a
win/win for everyone. Maintaining a healthy tourism industry is part of a healthy
community.” 

Bill Sullivan, CEO, Regional Tourism Organization 7

  
Tourism businesses in the region are changing. We encourage all incorporated
businesses that are owned, managed, led, or serviced by under-represented
groups; Indigenous, Women, Francophone, Youth, Persons with Disabilities,
Newcomers to Canada, Visible Minorities, and LGBTQ2+ communities to apply.
We also encourage Not-For-Profit organizations that support tourists to
complete the application. Band Councils and Municipal governments are
encouraged to apply. 
  
To apply, please visit RTO7.ca.   
  
Quick Facts

Indigenous Tourism Ontario (ITO) is also delivering the Tourism Relief
Fund in support of Indigenous tourism in the province of Ontario. If your
business or organization is 51% or more Indigenous-owned and
controlled, please visit ITO's Tourism Relief Fund webpage* to
apply** and access additional program support. As the recognized voice
for Indigenous tourism in Ontario, ITO's program is customized to the
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needs of Indigenous communities, organizations, and businesses. ITO
and RTO7 will work together to support the growth of Indigenous tourism
in the BruceGreySimcoe region.
Applicants should not submit through both organizations; the ITO
application and program differs from the RTO7 application and program.
Only use the application that is supplied by the organization that you are
applying to.
Funding available per applicant (RTO7 Program)

SME Incorporated Private Sector - 50% of Eligible Costs up to
$100,000 reimbursement
Indigenous, First Nation, Metis and Inuit owned, Tourism
Businesses - 50% of Eligible Costs up to $100,000 reimbursement
Incorporated NFP - 100% of Eligible Costs up to $100,000
reimbursement
Indigenous Band Councils - 100% of Eligible Costs up to $100,000
reimbursement
Municipalities - 100% of Eligible Costs up to $100,000
reimbursement

SME* - Have fewer than 500 employees
Please consult the guidelines before completing the application 
 
Timelines (RTO7 Program)

Application Deadlines – Opened April 12, 2022, and closes May 15,
2022, at 12:00 p.m.
Applications submitted after the deadline will not be accepted.

RTO7 Applications can be accessed at this link. All applications are to be
submitted using the application digital platform provided.

 

  
FONDS D’AIDE AU TOURISME – RTO7 
  
29 avril 2022 
  
Aide financière à l’industrie du tourisme 
  
Le 6 avril, l’Organisme touristique régional 7 (RTO7) a reçu une contribution
non remboursable de 7 millions de dollars du gouvernement du Canada par
l’intermédiaire de l’Agence fédérale de développement économique pour le Sud
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de l’Ontario (FedDev Ontario), afin d’offrir le Fonds d’aide au tourisme aux
entreprises touristiques de BruceGreySimcoe. 

Un soutien est disponible pour les petites entreprises du secteur du tourisme
afin qu’elles puissent se remettre des impacts de la pandémie et saisir de
nouvelles opportunités de marché grâce à des produits et services améliorés
ou nouveaux. 
  
Votre entreprise touristique est-elle détenue, gérée ou dirigée par des groupes
sous-représentés ou dessert-elle ces groupes : autochtones, femmes,
francophones, jeunes, personnes handicapées, nouveaux arrivants au Canada,
minorités visibles et communautés LGBTQ2+? Alors que la diversité et le
leadership des offres touristiques des comtés de Bruce, Grey et Simcoe et des
villes de Barrie et Orillia s’accroissent, ce soutien financier vous aidera, vous et
votre organisation, à vous remettre de la pandémie et à améliorer vos offres de
produits et vos stratégies de main-d’œuvre. 
  
RTO7 administrera un soutien financier non remboursable allant de 10 000 à
100 000 dollars aux PME*, aux entreprises touristiques du secteur privé
constituées en société, aux entreprises touristiques appartenant à des
Autochtones, des Premières nations, des Métis et des Inuits, aux organismes
sans but lucratif constitués en société qui offrent régulièrement des services
aux touristes, aux conseils de bande autochtones et aux municipalités des
comtés de Bruce, Grey et Simcoe et des villes de Barrie et Orillia. 
  
L’objectif de ce fonds est d’améliorer l’offre touristique dans la région 7
(BruceGreySimcoe) et de créer une destination plus durable et inclusive.
L’amélioration de la durabilité de la région peut inclure l’amélioration des vastes
réseaux de sentiers, la formation à la diversité et à l’inclusion et le
développement de produits. 
  
« Le tourisme est une industrie de plus d’un milliard de dollars, présente toute
l’année dans la région de Bruce-Grey-Simcoe, et fournit des emplois à des
dizaines de milliers de résidents, de façon saisonnière et tout au long de
l’année. L’industrie du tourisme commence à se redresser, mais elle a besoin
d’aide pour répondre à l’évolution des habitudes de voyage des touristes
d’aujourd’hui. Les options de tourisme durable et inclusif qui répondent aux
besoins des touristes répondront également aux besoins des résidents de la
région. Les projets pourraient inclure l’augmentation du nombre de chargeurs
de VE et d’aménagements de sentiers, tels que des poubelles et des toilettes
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portables, afin de faciliter la gestion de l’utilisation des sentiers dans les zones
populaires tout en minimisant les pressions sur l’environnement et les
résidents. Tout le monde y gagne. Le maintien d’une industrie touristique saine
contribue à une communauté saine. » 

Bill Sullivan, PDG, Organisme touristique régional 7

  
Les entreprises touristiques de la région évoluent. Nous encourageons toutes
les entreprises constituées en société qui sont détenues, gérées, dirigées ou
desservies par des groupes sous-représentés : autochtones, femmes,
francophones, jeunes, personnes handicapées, nouveaux arrivants au Canada,
minorités visibles et communautés LGBTQ2+ à présenter leur demande. Nous
invitons aussi les organismes sans but lucratif qui appuient le tourisme à
remplir le formulaire de demande. Les conseils de bande et les gouvernements
municipaux sont encouragés à envoyer une demande. 
  
Pour faire une demande, veuillez visiter RTO7.ca.   
  
Faits en bref

Indigenous Tourism Ontario (ITO) met également en place le Fonds
d’aide au tourisme pour soutenir le tourisme autochtone dans la province
de l’Ontario. Si votre entreprise ou organisation est détenue à 51 % ou
plus par des autochtones et contrôlée par des autochtones, veuillez
visiter la page Web du Fonds d’aide au tourisme d’ITO* pour faire une
demande** et accéder à un soutien supplémentaire du programme. En
tant que porte-parole reconnu du tourisme autochtone en Ontario, l’ITO a
adapté son programme aux besoins des communautés, organismes et
entreprises autochtones. L’ITO et le RTO7 travailleront ensemble pour
soutenir la croissance du tourisme autochtone dans la région de
BruceGreySimcoe.
Les candidats ne doivent pas faire de demandes auprès des deux
organismes; le processus de demande et le programme d’ITO diffèrent de
ceux de RTO7. Utilisez uniquement le formulaire fourni par l’organisme
auquel vous faites une demande.
Financement disponible pour chaque demandeur
(programme RTO7)

PME constituées en société du secteur privé – 50 % des coûts
admissibles jusqu’à un remboursement de 100 000 $
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Entreprises touristiques autochtones, des Premières Nations,
métisses et inuites – remboursement de 50 % des coûts
admissibles jusqu’à concurrence de 100 000 $
OSBL constitué en société – 100 % des coûts admissibles jusqu’à
un remboursement de 100 000 $
Conseils de bande indigènes – remboursement de 100 % des coûts
admissibles jusqu’à 100 000 $
Municipalités – 100 % des coûts admissibles jusqu’à un
remboursement de 100 000 $

PME* – Effectifs de moins de 500 employés
Veuillez consulter les directives avant de remplir la demande. 
 
Calendrier (Programme RTO7)

Dates de dépôt des demandes – ouverture le 12 avril et fermeture le
15 mai 2022 à 12 h.
Les demandes soumises après la date limite ne seront pas
acceptées. 
 

Le formulaire de demande de RTO7 est accessible à partir de ce lien.
Toutes les candidatures doivent être soumises à l’aide de la plate-forme
numérique prévue à cet effet.

CONTACT  
partners@rto7.ca 
  
P.S.  Ginny and Allison are posting on social media and tagging our tourism
partners, so please share those too. 

PERSONNE-RESSOURCE  
partners@rto7.ca 
  
P.S. Ginny et Allison publient des messages sur les médias sociaux et
marquent nos partenaires touristiques, alors partagez-les aussi.
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Copyright © 2022 Regional Tourism Organization 7 (RTO7), All rights reserved. 
You are receiving this email either because you subscribed to our newsletter, you have an operator listing
on BruceGreySimcoe.com, you are a participant in the T3 Accelerator program or you are involved in the

tourism industry in the counties of Bruce, Grey and Simcoe. 

Our mailing address is: 
P.O. Box 973 

Thornbury, ON N0H 2P0 
705-888-8728 

Want to change how you receive these emails? 
You can update your preferences or unsubscribe from this list.
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